



## PAN y MC acusaron irregularidades en proceso de Reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO Y PAULINA GREENHAM).- El PAN y MC impugnarán la reforma al Poder Judicial, denunciaron que hubo irregularidades en el proceso legislativo en la **Cámara de Diputados**, porque dicen, el quórum fue ilegal y no había la suficiente cantidad de diputados presentes para aprobarla, porque no había sistema electrónico para realizar la votación.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Efe1Skvpt7VPipKjwf\\_OBWoBKkqb1wNSziAGyzwPljNQVw?e=oj4GF1](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Efe1Skvpt7VPipKjwf_OBWoBKkqb1wNSziAGyzwPljNQVw?e=oj4GF1)